

CURRICULUM VITAE

Nombre (s):	Apellido paterno:	Apellido materno:
OMAR ENRIQUE ALBERTO	HINOJOSA	OCHOA

FORMACIÓN ACADÉMICA (iniciando por título profesional)

Licenciatura en Derecho, Universidad del Valle de México. Cédula profesional:8538716
Maestría en Derecho, Universidad Ítaca. Cédula profesional:10773262
Licenciatura en Políticas y Proyectos Sociales- Universidad Abierta y a Distancia de México - agosto 2018- En curso

TRAYECTORIA PROFESIONAL (iniciando por cargo actual)

Secretario de Estudio y Cuenta de la Sala Regional correspondiente a la cuarta circunscripción plurinominal, del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, adscrito a la ponencia del magistrado José Luis Ceballos Daza. (de enero de 2022 a la actualidad)
Secretario Particular del Magistrado José Luis Ceballos Daza, de la Sala Regional correspondiente a la cuarta circunscripción plurinominal, del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. (de enero de 2021 a enero de 2022)
Secretario Auxiliar habilitado como secretario de estudio y cuenta, adscrito a la ponencia del magistrado de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, Indalfer Infante Gonzales. (de noviembre de 2016 a enero de 2021)
Secretario Auxiliar adscrito a la ponencia del magistrado de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, Constancio Carrasco Daza (de julio de 2016 a noviembre de 2016)
Actuario adscrito a la Secretaría General de Acuerdos de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (de junio a julio de 2016)
Asesor Jurídico adscrito a la Secretaría General de Acuerdos de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. (de setiembre de 2014 a mayo de 2016)
Técnico Operativo adscrito a la Secretaría General de Acuerdos de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. (de diciembre de 2013 a septiembre de 2014)
Auxiliar en el área de actuaría de la Subsecretaría general de acuerdos de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (de enero a julio de 2013)

EXPERIENCIA PROFESIONAL EN DERECHO ELECTORAL (en orden descendente).

Proyectar resoluciones y sentencias
Revisar sentencias y dictaminarlas mediante opiniones que mejoraran el criterio adoptado.
Redacción de votos y posicionamientos del magistrado para el que laborara
Dar cuenta al Pleno de los proyectos de resolución propuestos por la magistratura de mi adscripción
Elaborar de base de datos sobre criterios y sentencias emitidas por los altos órganos de justicia mexicanos e internacionales.
Capacitar a personal de nuevo ingreso tanto en temas administrativos como jurídicos

Notificar resoluciones a partes de un litigio.
--

Analizar demandas a fin de advertir su vinculación con otros medios impugnativos a fin de coadyuvar con el turno correspondiente.

Este Currículum Vitae no deberá incluir datos confidenciales, salvo el nombre de la aspirante a ocupar la vacante de magistrada o magistrado electoral. En tal virtud, al firmar su currículum vitae expresa su consentimiento liso y llano para la difusión de su nombre.

Consiento que mis datos personales sean tratados para las finalidades que se deriven de la Convocatoria Pública para ocupar el cargo de Magistrada o Magistrado de órgano jurisdiccional local en materia electoral.

Nombre y firma del titular: Omar Enrique Alberto Hinojosa Ochoa

